

**ASUMIÓ EN REEMPLAZO DE THOMAS KELLER QUIEN DEJA EL CARGO EL 16 DE MAYO**

# **José Ignacio Escobar fue designado como nuevo gerente general de la empresa Colbún S.A.**

**Trayectoria.** Escobar asumirá sus funciones con la misión de continuar la estrategia de expansión de Colbún en energías renovables, almacenamiento y clientes libres, y explorar nuevas vertientes de crecimiento.

**SANTIAGO/TALCA.** En sesión extraordinaria el directorio de Colbún S.A. aceptó la renuncia presentada por Thomas Keller Lippold, al cargo de gerente general de la compañía a partir del 16 de mayo próximo. En la misma sesión, el directorio acordó designar en su reemplazo a José Ignacio Escobar, quien asumirá sus funciones a partir de esa misma fecha.

Thomas Keller, quien es ingeniero comercial de la Universidad Adolfo Ibáñez y MBA de la Universidad de Chicago, estuvo casi ocho años al frente de la compañía generadora. Su alejamiento del cargo es parte de un proceso acordado con el directorio, el que contempla que siga vinculado a Colbún como director de la filial peruana Fénix y la coligada Electrogas. Además, Keller se mantendrá como asesor del nuevo gerente general en mate-



El 16 de mayo se producirá el cambio de mando en la gerencia general de Colbún S.A. Ese día dejará el cargo Thomas Keller (izquierda) y asumirá José Ignacio Escobar (derecha).

rias asociadas a la ejecución de los principales proyectos de inversión de la compañía, los cuales suman más de 3.000 MW en distintas fases de desarrollo.

#### **SOBRE JOSÉ IGNACIO ESCOBAR**

José Ignacio Escobar es Ingeniero Civil Industrial

de la Pontificia Universidad Católica de Chile y Magíster en Regulación Económica de la Universidad Adolfo Ibáñez. En los últimos ocho años se desempeñó en Acciona Energía y en diciembre de 2014 asumió como gerente general para Chile. Luego, a partir de 2018, como director general para Sudamérica -con

responsabilidades sobre Chile, Brasil, Colombia y Perú-.

Con una amplia trayectoria y conocimiento de la industria de las energías renovables, desde el año 2017 Escobar es además presidente de ACERA (Asociación de Energías Renovables y Almacenamiento), gremio del cual

Colbún S.A. forma parte. "Estamos seguros que José Ignacio Escobar tiene la trayectoria, competencias y el liderazgo, para cumplir con la misión de seguir profundizando la ruta de crecimiento de Colbún en energías renovables, desplegar un rol activo de la Compañía en el negocio de almacenamiento, y profundizar nuestro foco en clientes libres, así como explorar otras vertientes de crecimiento", enfatizó Hernán Rodríguez, presidente de Colbún S.A.

Por su parte, José Ignacio Escobar afirmó: "Agradezco la confianza del directorio de Colbún para continuar y acelerar el plan de crecimiento y desarrollo de la compañía, sumándome a este gran equipo con el entusiasmo y convicción de que podemos seguir jugando un rol protagonista en la transición energética que vive nuestro país y la región", puntualizó.